

## Polres Ciamis Gelar Pengamanan Kantor Bawaslu Kabupaten Ciamis dalam Rangka Operasi Mantap Praja Lodaya 2024

Ciamis - [CIAMIS.PUBLIKINDONESIA.COM](http://CIAMIS.PUBLIKINDONESIA.COM)

Sep 29, 2024 - 14:51



Ciamis - Dalam rangka memastikan kelancaran dan keamanan pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Polres Ciamis melaksanakan pengamanan di Kantor Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kabupaten Ciamis. Kegiatan pengamanan ini merupakan bagian dari Operasi Mantap Praja Lodaya 2024 dan dipimpin langsung oleh IPTU Iri Sahri sebagai Perwira Pengendali

(Padal). Minggu (29/08/2024)

Pelaksanaan pengamanan dimulai sejak pukul 08.00 WIB dan akan berlangsung selama 24 jam untuk mengantisipasi berbagai potensi gangguan yang dapat menghambat jalannya proses Pilkada. Personel yang terlibat dalam kegiatan pengamanan ini terdiri dari tiga anggota, yaitu BRIPTU Yusup Berlian, BRIPTU Yudi Santoso, dan BRIPDA Agum Dira Kusumah.

Dalam pelaksanaan tugas, petugas melakukan berbagai langkah preventif, seperti pengamanan di dalam area kantor Bawaslu untuk mencegah terjadinya penyusupan atau gangguan keamanan. Selain itu, setiap kendaraan dan tamu yang masuk ke area kantor dilakukan pemeriksaan secara cermat guna memastikan situasi tetap kondusif.

Petugas juga melakukan pengamanan secara terbuka dengan menggelar kegiatan pengaturan lalu lintas, penjagaan, serta patroli di sekitar area kantor Bawaslu. Hal ini bertujuan untuk mengantisipasi terjadinya pelanggaran hukum atau tindak pidana yang dapat mengganggu kelancaran tugas Bawaslu dalam mengawasi Pilkada.

Dengan adanya pengamanan ini, diharapkan seluruh tahapan Pilkada dapat berjalan dengan aman dan lancar, serta masyarakat dapat berpartisipasi secara aktif dalam pesta demokrasi ini. Polres Ciamis terus berkomitmen untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Kabupaten Ciamis selama masa Pilkada 2024.

(IPTU Iri Sahri) selaku Padal Pam Kantor Bawaslu Kab. Ciamis menyampaikan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah mendukung kegiatan ini, serta berharap kerja sama dari masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban selama proses Pilkada berlangsung.